

ゼロエミ国立



温暖化、気候変動を感じたときを教えてください！

今年も異常な暑さや大雨災害が起こっています…。温暖化や気候変動を実感したり、不安を感じたりしている人は多いと思います。皆さんが「温暖化だな」と感じた経験とそのときの気持ちをインタビューさせてください！国立市役所や、市民の方向けに動画や文章で発信し、国立市の気候変動政策を加速させます！

30分、zoomか対面でインタビューをお願いしています。国立市民または国立市に通勤・通学されている方なら誰でも大歓迎です！ご協力いただける方、質問がある方はお気軽に下記メールアドレスまでご連絡ください。8/18（金）までです！

メールアドレス：zeroemikunitachi@gmail.com

ゼロエミ国立とは

自分のまちから気候危機を止めたいと活動する市民グループ「ゼロエミッションを実現する会」の国立支部です。

昨年は断熱に関する陳情を採択させ、今年は議員や市職員、市長との面談も行いました。8月には市長と二回目の面談と市が開催する気候ワークショップへの登壇をします。

ピープルパワーと具体的な政策提言で国立市のゼロエミを成功させます！

Follow me
on ...

Instagram



Twitter



メンバーも
大募集中！